



Respalda Sheinbaum iniciativa de reforma para disminuir jornada laboral en el país

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum se pronunció a favor de la iniciativa que se presentó en la Cámara de Diputados para reducir de 48 horas semanales a 40 horas la jornada laboral en México.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina refirió que como se ha hecho en otros casos, como cuando se planteó el aumento del salario mínimo, el tema del outsourcing o el del sistema de pensiones, debe haber consenso entre las partes involucradas.

"Es deseable que haya más derechos para los trabajadores... En general, si es posible, es bueno que se genere consenso de las dos partes, tanto de la representación de los trabajadores y trabajadoras como por parte de las patronales", comentó.

"Entiendo que en esta parte no había habido una plática, un diálogo en torno a esto. Entonces, habría que buscar que pudiera ser de esta manera".

La discusión de esta iniciativa de reforma a la Ley Federal del Trabajo para disminuir la carga de trabajo de los mexicanos deberá esperar, al menos hasta septiembre, pues su análisis y discusión se pospuso para el siguiente periodo ordinario de sesiones.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/5/1/respalda-sheinbaum-iniciativa-de-reforma-para-disminuir-jornada-laboral-en-el-pais-591286.html>